

Ciudad Real



La diputada regional, Lola Merino, asegura que la sanidad y la agricultura son las mayores “estafas” del Gobierno de Page y Podemos

Merino ha denunciado que la sanidad de Castilla-La Mancha presenta graves deficiencias, y se ha referido al “escándalo” del que se ha hecho eco un medio de tirada nacional en relación a las ambulancias. “Según el propio gerente de Urgencias, Emergencias y Transporte Sanitario del Servicio del SESCAM de la región, las ambulancias que prestan servicio en Castilla-La Mancha están circulando sin contar con la certificación técnico-sanitaria, una situación que se produce en todas las provincias de la región”. “En Castilla-La Mancha hay más de 600 vehículos, tanto de urgencias como de otros servicios, y en el presupuesto adjudicado se ha producido una considerable bajada en el precio, de 258 a 232 millones de euros, un recorte importante que podría ser la causa de falta de medios”.



Lola Merino

En otro orden de cosas, ha recordado que los agricultores ecológicos vuelven a manifestarse hoy en Toledo para exigir al Gobierno de Page que cumpla con los acuerdos tomados en las Cortes de Castilla-La Mancha. “Hasta en cuatro ocasiones se han aprobado resoluciones del PP exigiendo al Gobierno de Page el pago de las primas y el rescate de los expulsados pero, transcurrido más de un año, no han dado cumplimiento a ninguna de ellas”. “Con Cospedal, los agricultores ecológicos cobraron todos los años sin ningún problema y siempre antes del 31 de diciembre”.

Ciudad Real



El concejal popular, Pedro Martín, asegura que Zamora es la única culpable de la situación que atraviesan los trabajadores de Parques y Jardines



Pedro Martín

Martín ha explicado que, días después de publicarse el nuevo pliego de condiciones, la empresa que actualmente gestiona el servicio advertía a la concejal de Medio Ambiente, mediante un escrito, que el nuevo pliego presentaba ciertas anomalías y que habían detectado una diferencia de 193 jornadas laborales menos, lo que significa, en la práctica, seis puestos de trabajo menos, algo que también se lo advirtió el portavoz del Grupo Popular al equipo de Gobierno.

La respuesta a estos avisos ha sido, “la soberbia, la mentira y echar la culpa a los demás, porque si se hubiera actuado con humildad, reconociendo que el pliego se podía modificar, hubiera habido tiempo suficiente para realizar un contrato negociado con la empresa en tiempo y forma, en el que no se pusiera en riesgo la continuidad de todos los puestos de trabajo, y no que primero aprueban la continuidad de la empresa y luego negocian en qué condiciones”.